



3 Pièces

85 m²

Réf. AVDU10000073

235 000 €

La Garde-Freinet

Appartement à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique appartement en duplex (environ 85m²) dispose d'une grande terrasse (environ 9m²) d'où l'on peut profiter de la vue. Le centre du village est à quelques minutes à pied. Il y a de nombreuses places de parking dans le village. L'appartement a un bel escalier et des sols en terre cuite d'origine. Au niveau de l'entrée de l'appartement, il y a deux chambres de bonne taille deux salles de douche. Chacune est équipée d'un lavabo et de toilettes. Le dernier étage comprend une cuisine équipée et un salon-salle à manger qui s'ouvre sur la terrasse. Un espace lumineux pour profiter de la ...

This wonderful duplex apartment (approximately 85m²) has a great terrace (around 9m²) from which you can enjoy the view of La Garde Freinet and 'La Croix'. The village center with its nice restaurants, two supermarkets, boulangerie, boucherie and pharmacy is just a very short walk. There is ample parking space in the village. The appartement has a lot of character with a nice staircase and original 'terre cuit' floors. On the entree level of the apartment there are two good sized bedrooms with closets and two shower rooms. Each with a sink and a toilet. The roof has been insulated. The top ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

